
Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur Sitzung am 08.01.2008

Sitzungsleiter: Armin Grundig , Protokollführer: Andre Jehmlich
Sitzungsbeginn: 16:45 Uhr, Sitzungsende: 18:20 Uhr

Anwesende FSR-Mitglieder: Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Höhne, Johannes Huhn,
Andre Jehmlich, Robert Kretzschmar, Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt, Katharina Weiß, Felix
Zeidler
Abwesende FSR-Mitglieder: Fabian Hösel
Gäste: Paul Mittelstädt, Wolfgang Haag

1. Begrüßung und Formalia
Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11 festgestellt. Armin wünscht allen ein frohes neues Jahr.

2. Berichte

• Andre berichtet von der StuRa-Sitzung am 20.12.07

• Katharina H. verkündet, dass die FSR-Homepage nun auch in Englisch verfügbar ist.
Demnächst soll eine Werbekampagne für die neue Homepage www.myfsr.de starten.

• Der FSR spricht sich dafür aus, das Referat Hochschulpolitik einzuladen um über deren
Projekte zu sprechen.

• Der Konvent trifft sich am Donnerstag, 10.01.08, 14:30 im Büro des FSR Physik. Alexander,
Robert, Albrecht und Andre gehen hin.

• Am Schulungsseminar des stud. Akkreditierungspools kann leider niemand vom FSR teil-
nehmen.

3. Absolventenfeier
Termin ist der 01.03.08, voraussichtlich 15:00 Uhr im WIL/C207. Johannes und Katharina W.
werden nicht da sein. Das Streichquartett ist reserviert. Da das Regionalschulamt nicht erreich-
bar war, ist immernoch unklar, ob wir die Lehramt-Studenten einladen können. Die Zeugnisse
können bei der Feier nicht übereicht werden, die Alternative wäre eine Art ”Sitzschein” oder
”Teilnehmerurkunde”, natürlich nur zum Spaß. Es ist möglich, nach der offiziellen Feier noch
einen Studentenclub zu reservieren. Das Catering vom Studentenwerk ist viel zu teuer, deswegen
wird bei Studentenclubs angefragt. Ein Finanzplan wird im Februar erstellt.

4. AG Bachelor/Master
Wolfgang berichtet vom derzeitigen Entwurf für den Bachelor-Studiengang Mathematik. Der
Studienplan soll einfach und klar strukturiert werden (dies betrifft vor allem das Wahlpflicht-
programm im 5. und 6. Semester). Probleme gibt es u.a. mit der Höhe der Lehrbelastung und
den daraus resultierenden Folgen für die Studierenden (u. a. auch Stichwort Modularisierung).
Weiteres Thema ist das Spannungsfeld zwischen fachspezifischen Erfordernissen und den mögli-
chen Vorgaben der Universität. Ein Beitrag der Fachschaft ist erwünscht.

Nach einer Sitzungspause wird die Beschlussfähigkeit mit 9/11 Mitgliedern erneut festgestellt.

5. Schnupperstudium
Bei der Studienberatung helfen Albrecht, Fabian und Andre. Armin hat Plakate für den Stand
entworfen, die morgen gedruckt werden. Als Ansprechpartner für den Studiengang DiMa steht
Paul zur Verfügung.

6. Tutorien
Verantwortlicher für die Tutorien (Räume reservieren, Tutoren finden, Kontakt halten) ist ab
jetzt Felix (Ohne Gegenrede angenommen). Die Tutoren am Mittwoch müssen noch über den
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neuen Raum informiert werden.

7. Sonstiges

• Armin kümmert sich um die Einberufung der Studienkommission, damit die Evaluation im
nächsten Semester wieder durchgeführt werden kann.

• Albrecht schlägt vor, einen Raumplan für den gesamten Willersbau anzufertigen, da es
nur welche für die einzelnen Institute gibt. Paul erklärt sich bereit, den Plan zu erstellen.
Außerdem sollte das Personenverzeichnis im Flur des Willerbaus aktualisiert werden.

• Johannes fragt nochmals beim Hausmeister wegen des zerstörten Fensters nach. Außerdem
sollte der Hausmeister seine Sprechzeiten ändern.

Armin schließt die Sitzung um 18:20 Uhr.
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